



## Fête nationale du 14 juillet.

La commune a célébré sa Fête Nationale, une journée empreinte de patriotisme, de convivialité et de souvenirs.



La soirée a débuté par la commémoration place de la Wacht, avec le discours rendant hommage aux hommes et femmes qui ont sacrifié leur vie pour la liberté et la nation et le dépôt

de gerbe. 

## Vue d'ensemble de la cérémonie



## Les Anciens Combattants





**Merci aux anciens combattants, aux Sapeurs-Pompiers, aux Jeunes Sapeurs-Pompiers, à Mme ISINGER -conseillère régionale-, aux élus, à l'harmonie...**

